

### **Expulsion du Malaqueen : la Mairie exige le respect des droits pour les occupant-es**

Malakoff, le 18 avril 2023

La municipalité a été informée ce matin par la Préfecture des Hauts-de-Seine de l'expulsion par la police du squat « Malaqueen », installé depuis des mois à Malakoff.

Plusieurs élu-es de Malakoff se sont rendu.es sur place. L'évacuation s'est déroulée dans le calme, mais plusieurs occupant-es du Malaqueen n'ont reçu aucune proposition adaptée d'hébergement. Cette situation n'est pas acceptable, d'autant que la maire de Malakoff a alerté le préfet à plusieurs reprises depuis l'automne dernier quant aux obligations de l'État en matière d'hébergement d'urgence.

La municipalité exige que les droits des personnes soient intégralement respectés.

Le Centre municipal de santé continuera de suivre et d'accompagner ses patient-es qui vivaient dans le squat, autant que de besoin.

Site de la ville de Malakoff : [malakoff.fr](http://malakoff.fr)

Réseaux sociaux : @villedemalakoff

